

## Weihnachtsmarkt 2003

Inzwischen eine Selbstverständlichkeit in Kilsheim – der Weihnachtsmarkt...  
Treffpunkt zum Plausch und zum sich wohlfühlen. Alle genießen die tolle  
Atmosphäre auch die Vereinsmitglieder hinter dem Tresen ...



Frau Kirschner, beim Backen der Waffeln, die immer  
wieder gerne gegessen werden . Auch Alfons Grimm  
(v.l.) lässt sie sich schmecken ...

Von der Krippenausstellung in der Kappelle habe ich leider kein Bild gemacht. Auch diese  
Attraktion des Weihnachtsmarktes wird vom Heimat – und Kulturverein ( Erika Grimm )  
organisiert und von der Bevölkerung angenommen. Vor allem Besucher von außerhalb  
bewundern die künstlerisch wertvollen und optisch bemerkenswerten Krippen ...